



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 1607

**COMPARCE ANTE EL CONGRESO LA FGE POR EL
PRESUPUESTO DE EGRESOS 2026, POR 3.3 MMDP**

- La Fiscalía detalla mejoras en investigación, atención a víctimas modernización tecnológica y el desarrollo de infraestructura, etc.
- Congresistas solicitan reforzar el combate a la extorsión, fortalecer la atención a la violencia de género, mejorar las condiciones laborales, evitar diferimientos de audiencias, y otros aspectos

Mexicali, B.C., jueves 11 de diciembre de 2025.- La Fiscalía General del Estado, representada por su titular Ma. Elena Andrade Ramírez, acudió este día ante la Comisión de Hacienda y Presupuesto del Congreso del Estado, para exponer los elementos técnicos que sustentan su propuesta presupuestal para el Ejercicio Fiscal 2026, que asciende a 3 mil 003 millones 015 mil 477 pesos.

La institución detalló las áreas que proyecta fortalecer para mejorar su desempeño: el robustecimiento del personal sustutivo, la modernización tecnológica orientada a optimizar la investigación penal y el desarrollo de infraestructura segura, digna y funcional.

Andrade Ramírez señaló que el proyecto de egresos se diseñó para fortalecer la investigación de los delitos, proteger a las víctimas y garantizar el acceso efectivo a la justicia, incorporando la perspectiva de género y la vinculación ciudadana como ejes rectores.

En el espacio de participación parlamentaria, las diputadas y los diputados solicitaron fortalecer diversas estrategias para el 2026, con el propósito de mejorar la capacidad institucional en materia de procuración de justicia. Entre los planteamientos iniciales, insistieron en la importancia de reforzar la estrategia contra el delito de extorsión, mejorar la atención a la Alerta de Violencia de Género y ampliar la contratación de personal especializado en la Fiscalía de Género.

Asimismo, solicitaron destinar recursos adicionales a colonias y polígonos de alta incidencia, particularmente aquellos que representan mayor riesgo para mujeres, niñas, niños y otros sectores vulnerables. También pidieron mejorar la calidad de vida del personal de la Fiscalía, mediante acciones en materia de salud mental, condiciones salariales y esquemas de retiro.

De igual forma, las diputaciones plantearon la necesidad de evitar diferimientos de audiencias, emitir convocatorias que permitan reducir el déficit de elementos y fortalecer la operatividad del C5 mediante la asignación suficiente de partidas presupuestales, así como el manejo adecuado de remanentes y ahorros. Todo lo anterior, a fin de garantizar una operación más eficiente y responder con oportunidad a las demandas de las y los bajacalifornianos.

La Fiscal General y su gabinete asumieron el compromiso de reforzar las acciones operativas y estratégicas necesarias para atender puntualmente las prioridades señaladas por las diputaciones, reiterando su responsabilidad de



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

consolidar resultados durante el 2026 y fortalecer las capacidades institucionales en beneficio de la ciudadanía.

Participaron en la sesión las y los legisladores: Ramón Vázquez, Tere Ruiz, Adriana Padilla, Montse Murillo, Alejandrina Corral, Alejandra Ang, Michel Sánchez, Mayola Gaona, Michelle Tejeda, Daylín García, Jorge Ramos, Juan Manuel Molina, Julia Andrea González, Fidel Mogollón, Humberto Valle, Angélica Peñaloza y Diego Echevarría

Las legisladoras y legisladores reconocieron el manejo responsable y transparente del presupuesto, así como los avances en materia de investigación de delitos y procuración de justicia, además de destacar la efectividad del programa Fiscal Enlace Contigo, que acerca a la comunidad con la institución, y por otro lado valoraron la creación y dignificación de infraestructura para mejorar la capacidad de atención.